

こんぺいとう通信



教室のみなさん、こんにちは (ノ^)
 公園の桜も咲き始めましたね。桜と言えば入学式…
 というのも今は昔という感じになってしまいました
 ね。自分の中で当たり前だとか常識だとか思ってい
 たことが、いつの間にかそうではなくなっているこ
 とって結構ありませんか？

.....
 私がまだ子供だった頃、家にはまだ電話がありませ
 んでした。両親の実家などから急ぎの連絡があるこ
 きには大家さんの家に電話があり「サカマキさん、
 電話ですよ～」と、ちょっと面倒くさそうな顔をさ
 れながら呼ばれていたのを覚えています。

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
 小学校の低学年になって引っ越した後、初めて自宅
 に固定電話が引かれることになりました。電話工事
 の当日、家には留守番の私だけ。無事開通したのち、
 工事の人から「確認のために電話がかかってきます
 ので、出てください」と言われ、「はい」と返事はし
 たものの、かかってきた電話に何と答えたらよいも
 のやらドキドキ緊張したのが昨日のこのようです。
 いやいや、ただの確認のための着信ですからね、小
 粋なアメリカンジョークとかを求められていたわけ
 ではないのですが生まれて初めて電話を受けるとい
 うことにすっかりビビってしまった小学2年生の少
 年は、えらいプレッシャーを感じちゃいましたよ。

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
 さて当時はダイヤル式の黒電話。教室のみなさんな
 らよくご存じでしょうが、若い人はどうなのかな？



うちの娘に聞いてみたら「わかるよ。
 古い映画とかアニメで見たことあ
 る」とのことでした。なるほど、す
 でにソウイウ扱いなんですね。

1980年から1990年代に活躍したプリンセス
 プリンセスというガールズバンド（女性のみで構成

されているバンド）に「ダイヤモンド」というヒッ
 ト曲がありますが、当時オシャレだな～と感じた歌
 詞には次のようなフレーズがちりばめられています。

- ブラウン管じゃわからない景色が見たい
 ⇒ 今は液晶もうすぐ有機、やがてマイクロLED
- 針がおりる瞬間の胸の鼓動焼きつける
 ⇒ 針ってレコードのことですよ。今やCDすら聴
 かれず世の中はサブスクリプション
- (恋人に) 初めて電話するときにはいつも震える
 ⇒ 告白は電話じゃなくてLINE (ライン) だよ
- コインなんかじゃ売れない (愛)
 ⇒ 当時からキャッシュレスだったのか？

とまあこんな感じです。

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
 ダイヤル式の電話がプッシュホンになり、コードレ
 ス電話へと進化していきましたが、まさか電話をポ
 ケットに入れて持ち歩く時代が来ようとは…ってい
 うか、そういう電話機はすでにガラパゴス、絶滅危
 惧種扱いです。当時未来を表す象徴だったテレビ電
 話なんて、うちの母だってフツーに使ってます(ノ)

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
 コロナが蔓延するこのつらい季節、誰もが我慢を強
 いられています。あの頃はよかった。本当ならこん
 なはずじゃなかったのに。様々な思い、やり場のな
 い憤りを私も感じることもあります。でも嘆いてば
 かりいても仕方ない、前に進まなければと思います。
 人は変化を嫌うものだけれど、あの頃を振り返って
 みれば世の中も自分自身も変化の連続でここまで来
 ました。その時には失敗だと感じたことが、実は自
 分にとって必要なことだったなんてこともあります。
 もちろん病気が流行してよかったなんてことはあり
 得ませんけど。変わることを恐れず前に進み続け
 れば道は開けるんじゃないかと思う今日この頃です。
 それではまた来月 (ノ)/~~~